Découvrir la richesse des produits de la Loire



Les bonbons de Chocolat des princes. Photo Celik ERKUL

En partenariat avec Délices du 42, Saint-Étienne Tourisme & Congrès invite le public à découvrir les produits fabriqués dans la Loire jusqu'au 18 novembre au sein de la Plateforme Saint-Étienne Tourisme & Congrès, 16, avenue de la Libération à Saint-Etienne. Vendredi 3 novembre, de 15 à 17 heures, une rencontre avec des producteurs, des artisans, des entreprises, et des restaurateurs locaux est proposée. Gastronomes et bons vivants, venez découvrir, déguster, acheter des produits locaux rencontrer et échanger en direct avec les professionnels du département.